

萌 芽 会 報

母校と卒業生をむすび、会報をお届けして参ります。

Vol.34

令和元年5月1日
萌芽会・編集部 発行

卒業生の言葉

特集！平成最後の思い出コーナー

翠都会活動報告

第3回 萌芽会ゴルフコンペ開催

平成31年度機電科職員紹介

萌芽会総会・懇親会のお知らせ

2018年度収支決算報告

2019年度収支予算(案)

総務・会務報告

昭和43年卒業集いの会

平成30年度
会費納付者

昭和44年卒第8期生同窓会「ハゲ会」開催

懇親会は御来賓の御出席も賜り盛大に開催

第三十八回萌芽会総会

想いを聞いてみた

就職or進学、異なる進路を選択した二人の

ド迫力！都工体育祭名物！バックパネル！

平成最後の機電応援団の内部を暴露！

レスコンは惜しくも敗退…敗因は人手不足と大阪北部地震

平成最後の機電生の熱い話

現役の話、聞いてみたいやん？

平成30年度 機電卒業生進路一覽

科長挨拶

機械電気科を「報告申し上げます！

会長挨拶

節目の令和元年！「挨拶を申し上げます！



会長挨拶

皆さん、こんにちは！ 新元号「令和」を迎え、一言ご挨拶させていただきます。

平成31年2月28日（木）、平成最後の記念すべき卒業式が開催され、機械電気科からは58期生として、66名が卒業されました。誠におめでとうございます。小職は皆さんの47年前卒業の11期生で66歳を迎える初老ですが、6年前定年退職するまでの40年間を、天下の都工を卒業した誇りを胸に一所懸命に働いてきたお蔭様で、浪速工業会理事・萌芽会会長任期2期目を迎え、在校生諸君の支

援の一端を担うべく、ボランティア活動をさせていただいております。浪速工業会のような大きな同窓会組織は、公立工高では珍しく他に1校しかありません。東京都立の工業高校で創立90周年を迎えるように聞いておりますが、我が都工は今年112周年、歴史と伝統あるトップ校でありそして卒業生数・同窓会員数で全国一の規模と言っても過言ではありません。そこでこの紙面をお借りして、天下の都工・機械電気科卒業生の皆さんへ、私から2つのお願いがあります。



萌芽会 会長
昭和47年卒 松下 靖

節目の令和元年！ご挨拶を申し上げます！

1つ目は天下の都工卒業生として誇りを以ってこれからの人生を前向きに生きて欲しい！

国公立大学や専門学校へ進学する人、一流企業・中小企業・官公庁へ就職して社会に羽ばたく人、それぞれの立場で一所懸命に頑張っていたください！

母校で学んだIT・ロボット他の専門技術を生かして技術者を目指す人が殆どかと思いますが、将来は経営者に必要な経済感覚や語学力を身に着け国際感覚を磨くことも大切だと思っておりますので、これからも引き続き学びの枠を拡げていただきたい！また

部活動や生徒会・応援団の経験も活かして、様々な場でリーダーシップを発揮していただきたいと思っております。

2つ目は何かあったら学校や先生を想い出し、そして萌芽会の役員を頼っていたください！同窓生グループが継続的

にコミュニケーションを取り合い交流を続けてください。

その為にも時々には萌芽会HPを閲覧し、メールかLINEで若手役員と交信を取ってください。

萌芽会は今後も先生方と連携して、在校生への支援を強化していくことを約束します。

Jr. Meister 顕彰受賞者への支援、レスキューロボコン支援強化、クラス委員や進路懇談会への支援を検討します。令和元年7月7日（日）開催の萌芽会総会で予算承認の予定です。

その財源は皆さんの年会費です。どうか会費納入を忘れずに！また、毎年気持ちを入れて編集発行する萌芽会報を皆さんの手元に無事に届けるため、住所変更の連絡を忘れずに！

以上、お願い方々、「令和」元年萌芽会報発行に当たつてのご挨拶とさせていただきます。

会長
松下 靖

平成30年度、機電卒業生進路一覧 進学分

北見工業大学 地球環境工学科、大阪工業大学 工学部（電気電子システム工学科、電子情報システム工学科、機械工学科）立命館 理工学部 電子情報工学科、大阪電気通信大学 電子機械工学科、大阪商業大学 総合経営学部 商学科、京都精華大学 造形学科、京都造形芸術大学 情報デザイン学科、産業技術短期大学インテリジェント情報工学科、大阪府立大学工業高等専門学校 総合工学システム学科 メカトロニクスコース、近畿大学工業高等専門学校 制御情報コース、HAL 大阪専門学校 デジタルゲーム学科、日本理工情報専門学校 電気デジタル情報科、大阪総合デザイン専門学校 コミックアート学科中日本航空専門学校 航空整備科、甲陽音楽学院 ギターテクニックコース、大阪法律専門学校、近畿職業能力開発大学校 電子情報技術科

科長挨拶

萌芽会々員の皆様におかれましては益々ご健勝、ご活躍のことと心よりお慶び申し上げます。

さて昨年度に引き続き、本年度も科のまとめ役をさせて頂くことになりました。微力ではございますが精一杯、科の運営の為に努力して参りますので本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

また萌芽会の皆様には日頃から機械電気科へ様々なご支援やご声援を頂きまして、誠にありがとうございます。科を挙げて行っておりますレスキューロボットコンテスト、

体育祭、文化祭など学校の行事に皆様のご協力を頂き、おかげ様でスムーズな科運営を行うことが出来ております。

それでは平成三十一年度初めのご報告をさせていただきます。昨年の夏のレスキューロボットコンテストでは残念ながら機体の通信系統の不具合等により、予選にて敗退してしまいました。今年度は完成度を上げて予選突破、本選での活躍ができるように生徒、教員共に鋭意努力中でございます。

昨年の体育祭では、機械電気科は一年生が5



機械電気科 科長
西村嘉人

平成最後！機械電気科をご報告申し上げます！

位、二年生が4位、三年生6位、総合順位で4位と奮いませんでしたが、機械生達の頑張り是他科に負けない一生懸命なものでした。

今年度の体育祭は10月12日(土)、文化祭が11月16日(土)から17日(日)に開催予定です。是非、母校へおいでいただき、在校生の活躍をご覧いただきたいと思っております。

続いて科の近況報告をお知らせ致します。卒業生66名は担任をはじめ、機械電気科の先生方のご指導と生徒自身の努力もあり、就職希望者全員については年度内に内定が決まりました。進学希望者については殆どが希望の進学先に決定し、今年は少しだけ早く2月28日に卒業式を迎え巣立っていきました。

今年も現3年生63名対象のOB進路懇談会を5月24日(金)の

午後に予定していますのでご協力をお願い申し上げます。

今春の入学生は機械・機械電気科として一〇八名が入学することになりました。希望を抱いて入学してくる生徒の成長や、進路選択の助けになるよう科の教員一同努力して参ります。

また、昨年度の「ご卒業50年の集い」には、萌芽会の卒業生にお集まり下さりありがとうございました。本年は6月21日(金)の予定です。昭和44年の卒業生の先輩方は是非、母校までお越しくださいませ。

最後になりましたが、萌芽会々員の皆様のご健勝とご発展を心からお祈りすると共に機械電気科の教育活動へのご支援とご厚情をお願い申し上げます。

機械電気科

科長 西村嘉人

平成30年度、機電卒業生進路一覧 就職・公務員分

(株)GSユアサ、(株)資生堂、新日鐵住金 (株)交通産機品事業部製鋼所、三菱マテリアル(株)、牛乳石鹼共進社(株)阪急電鉄(株)、(株)鶴見製作所 京都工場、IMV(株)、(株)イトーキ、菱電エレベータ施設(株)、(株)Mizkan 大阪工場、パナソニック(株){イコソリューションズ社、イコソリューションズテクノサービス、サイクルテック、CNS社プロセオートメーション事業部、プロダクションエンジニアリング}、大阪ガス(株)、阪神電気鉄道(株)、(株)明治 大阪工場、(株)日立ビルシステム関西支社、オリエンタル酵母工業(株)、東海旅客鉄道(株)関西支社、西日本旅客鉄道(株)、京阪電気鉄道(株)、(株)日阪製作所、東和薬品(株)、(株)カンセツ、(株)サクラクレパス、日本ペイント(株)、ヤンマー(株)特機エンジン事業本部、NYNY(ニューヨーク)美容師見習い、大阪市(技術職 電気)、大阪広域水道企業団{技術職 機械、技術職 電気}、茨木市(技術職 電気)、地方整備局

平成三十一年度

機械電気科職員

本年度は機械電気科の生駒純一先生が任期を満了され、ご退職されました。先生には長年にわたり教科、生活の両面で生徒指導をしていただきました。また、畠山康治先生におかれましては長崎市の高等学校での勤務のため、ご退職されました。蒲田哲也先生は泉尾工業高等学校の電気科へ転勤されました。先生方の方の今後のご多幸とご活躍をお祈り申し上げます。

また本年度は生野工業高等学校電子機械科より三好聖治先生、山本弘和先生、東淀工業高等学校電気工学科より前川雄貴先生をお迎えしました。本校においても大きく活躍して頂けることを期待しております。

平成31年度機械電気科は、次の職員で生徒指導にあたります



生活指導係	曾我舜介
図書視聴覚係	山本弘和
教務課出向進路指導係	磯谷享倫
教務課出向進路指導係	植田裕之
教務課出向生活指導係	頼元健治
非常勤講師	伊原 登

(敬称略)

科 長 西村嘉人
 三年 a 組担任 鈴木宏一
 b 組担任 先山正子

 二年 a 組担任 前川雄貴
 b 組担任 山口和宏

MME

(一年のみ前期は機械・機械電気科で共通履修)

一年三組担任 佐藤香織 (国語)
 MME 一年全体担任 三好聖治

一年一組、二組の担任は機械科の先生です。後期からは各科に分かれ、三好聖治先生、佐藤香織先生に担任をしていただきます。

平成最後の思い出コーナー
 2018年の都工体育祭 最後の全体集合の様子



機械電気科3年a組

桑島直希

僕はこの学年の機械電気科
 としてもよかったです。その
 理由はクラスメイトに個性の
 強いメンバーが多く、面白い
 日々が送れたからです。
 でもそのため、時にはメリハ
 リがきかないで怒られたり、
 意見の食い違いでまとまりに
 くい事もありました。ですが
 こんな事があったてもやる時は
 しっかりとできるメンバーで
 したので就職・進学ではよい
 結果を残し、最後の体育祭で
 はみんなで一つになって応援
 したり、競技に全力で取り組
 む事もできました。文化祭で
 もクラスの出し物もクラスで
 2年間でき、その事で夜遅く
 まで居残りをし、当日に向け
 て色々工夫し考え、当日は失
 敗した事をすぐに変えていく
 事を学ぶ事もできました。こ
 んなに多くの出来事を経験で
 きたのもこのメンバーと一緒
 だったからだと思います。
 誰も欠ける事なく卒業できて
 ほんとうによかったです。

本間彰史

くん



卒業生の

言葉



桑島直希

くん

機械電気科3年b組

本間彰史

機械・機械電気科として都
 島工業高校に入学した当初は
 戸惑いやクラス間での壁のよ
 うなものを感じました。機械
 電気科に進んだ時にはどうな
 るのか不安でした。

でも、今となってはこの学
 年の元気のよさのおかげでと
 てもいい学年になったと思っ
 ます。とくに覚えていいるのは
 2年生の文化祭でハンバーガ
 ー「M&E」を出店したこと
 です。責任者になったもの
 うまく指示が出せずにいまし
 ました。それでもクラスのみんな
 が愚痴も言わずについてきて
 くれて感謝しかありません。

また、3年生最後の体育祭
 は就職試験のため遅れて行く
 とみんなが1・2年生を巻き
 込んでスタンドを盛り上げて
 くれ、強い一体感を感じまし
 ました。応援団の副団長としてこ
 れほどうれしかったことはあ
 りません。さらに3年生の文
 化祭でも前年同様ハンバーガ
 ーを売り即座に完売したこと
 には喜びしかなく、店に参加

した人も、他のところで頑張
 っていた人も一緒に教室でと
 った集合写真は宝物です。

お互いに好き、嫌いはあつ
 たかもしれないがそれでも
 機電がこの66人のメンバ
 ーで本当に良かったです。入学
 から誰一人欠けることなく全
 員で卒業できたことが本当に
 うれしいです。こんな委員長
 についてきてくれて本当にあ
 りがとうございました。また、
 担任の植田先生をはじめ機械
 電気科の先生方、大変お世話
 になりました。一生の自慢に
 できる最高の学年でした！



平成最後の思い出コーナー

2018年の都工体育祭 最後の機電集合の様子



ME

現役の話、聞いてみたいやん？

平成最後の機電生の熱い話

年のレスキューロボットコンテストは敗退したそう
だね。ショックじゃなかった？

まじショックでした！

時間が足りなくて、詰めが甘かった。機体があまりできていなかったし、設計できる人も少なかった。今年は3機とも新しく作らないといけないのに、設計3人しかいないのに一人につき一機の設計となってしまった。去年は人も多く、機体も2機だったが、今年は人が少ないのに加えて機体も増えたため、それが失敗の原



横田健誠 中川暁貴 大谷優紀

レスコンは惜しくも敗退…敗因は人手不足と大阪北部地震

因につながったと思う。去年は全員で13人で、今年は全学年合わせても9人しかいない。

あと6月の大阪北部地震で機材が落ちて破損もしてしまった。うわっまじか！ってなった。そもそも地震なくても間に合うのかギリギリな状態だったのが、地震で一気に後退してしまった。

予選はだみやん（救助する人形）を救えさえすれば本選には入れる。しかし救出には至らなかった。当日に通信のトラブルも起きてしまい、2機持って行ったけど結局1機しか使えなかった。そういう悪いことに悪いことが重なってしまい、今年も敗退してしまった。

負けてやっぱり悔しかった？

人は少ないものの、全力は出したつもりです。ので、悔しいのもありましたが、やり切ったという感覚です。それにやってみて楽しかった！自分の考えたものを形にできるのはすごくいい経験になりました！

後輩へメッセージをどうぞ！

とにかくたくさん人を勧誘してほしい！！人数が足りないとかかなりてこずることになる。また就職の面接で話す絶対食いつかれる話題となる！機電の実習だけでは触れない機械などもかなり触れるので、かなりいい経験になる。ぜひこれを通して、いい経験を積んでほしい！



平成最後の機電応援団の内部を暴露！

ぶっちゃけ、応援団入ってよかったことって？

ダントツに就職で有利になること！

応援団ってだけで就職にめっちゃ有利。それに就職先に機電の応援団していた先輩がいたりとかで、すぐ就活決まった。

それに、いろんな先生の差し入れがもらえる。ただ飯が食えるのでめっちゃいいです！

毎年人数ばらばらな気がするけどその辺どうなん？

僕らの代は全員やりたい！でやり始めた。

途中でやめたり、留年して消えたり、といろいろある。あと、二年生のときに横田君が前の年に見た演舞がカッコよくて、それに惹かれて自分もやりたいと思って入った！



小川礼智 内島明朱夏

平成最後の都工体育祭で、機電のバックパネルを取り仕切った小川礼智さんと内島明朱夏くん。バックパネルのテーマは「鼓舞激励（こぶげきれい）」だ。惜しくも建築には負けたものの、ド迫力のバックパネルには仕上がっている。そんな二人にいろいろ訪ねてみた。

なぜこのコンセプト？

去年がコンセプト適当だったので、今年はレベルあげようかなって思ったから。今年は一般受けしそうなもの、ガチで優勝を取りに行こうと思った！

ねぶた祭をベースにしようと思った。ねぶた祭は盛り上がってる感じがあって、そこから機電を盛り上げようと思った。

三年間やってきてどう？つらかった？楽しかった？

めっちゃめっちゃ楽しかった！

最後の旗振り、本当は団長と副団長しか乗っちゃだめだけど、あれチョコで全員乗った。盛り上げすぎて二年のときに全員でジャンプして破損させてしまった。6枚くらい板こわしてしまった。

最後にみなさん一言後輩へ

俺らをてこにしてやるのは違うかもやけど、自分なりに考えてやったらいいと思う。自分たちには自分たちの楽しみ方があるので、ぜひ楽しんで応援団をやってもらえたらと思う。



山下隆四朗 松井悠馬 濱浦巧

増田祐理 井原郭志 本間彰史 横田健誠

ド迫力！都工体育祭名物！バックパネル！

今年は2人なのはなぜ？

そもそも自分が責任者だったけど、就職でいけないことが多くて、代わりにデザインやってくれ、島（あだ名）に後からいろいろ託した。

デザインは内島君という。一人で書いたそう。春から書き始めた。でも大きく書くと迫力がなくなったり、試行錯誤をした。みんなで書くと線とか躍動感がなくなった。

バックパネルを塗る作業は何人くらい？

全体で20人くらい、特に一年生が熱心に集まって作業してくれたため、かなり助かった。今回は3週間前から集まって塗り始めた。それでも結構ギリギリだった。板は9枚

ほな最後に、2人の夢を聞かせてや！

人の役に立つ仕事をしたいと思った！だから Panasonic エコソリューションズ社のアフターケアの部門に入りました！（内島）

ものづくりをしたいです！もともとは伝統工芸士をしたいと思って工業高校に来たが、高校でもものづくりに目覚めたので、ものづくりをしたいです！（小川）

大阪トップである我らの母校、都島工業高等学校・機械電機科は、学内で工業系の知識や技術を学び、皆さんもご存知の通り卒業後には有名企業へたくさん就職者を輩出している。また、今日は都工を卒業後に大学へ進学を決める生徒も数多くいる。就職と進学の割合は年々違うもののおおよそ半々だ。就職または進学、それぞれ違う進路を選んだ平成最後の卒業生二名に、その心の内を聞いてみた。

まずは、就職を選んだ松井悠馬くん。彼は阪急電鉄株式会社へ就職し、電気技術職の仕事に就くのだそう。そこでは架線を整備・交換等する架線科、駅のモニター、時刻表など信号機及び通信機器のメンテナンス等する通信科、電力会社から受け取った電力を電車で供給する設備の整備運営点検等する配電科、モーターやエアコン、パンタグラフの整備メンテナンス等をする車両科4つの科があり、松井くんの配属はまだだが、志望は車両科だそうだ。そんな彼に心の内を聞いた。

阪急にしたい理由は？

そもそも電鉄自体にとっても興味があるわけでもなかったが、就職時に関電、新日鉄住金と比べていた。就職した仕事内容的に、残業が少なめであること、家から近いこと、土日が休みであること。電鉄はなかなか倒産するともかれないと思うので、安定性のことから考えてもいいなと思った。家の最寄が阪急に愛着があったから理由の一つ。

なぜ進学ではなく就職？

もうあと4年間勉強したくなかった。早く仕事をしたかった。中学から高校進学時にも悩んだが、大学行ってもきちんとしたところに就職できるかわからない、だから都工に来て、その後就職を選んだ。

就職後の夢聞かせて！

就職した後の夢としては、CRV(車)を買って、自分のポートを積んで、釣り竿を括って、いろんなところを転々とした旅をしたい。



松井悠馬 趣味は釣り

～ 就職 or 進学、異なる進路を選択した二人の想いを聞いてみた ～

次に取材をしたのは、進学を決めた有福一海くん。彼は国立大学の北見工業大学の地球環境工学科に進学を決めた。大阪からはるか遠く、北海道にある大学に決めた彼にも心の内を訪ねてみた！

なぜこの大学なの？

とりあえず北海道に住んでみて、一番北海道で受けやすい大学って感じで選んだ。都工からは理数科も結構多く行っている。

なぜ地球環境工学科？

この科はコースがいろいろあって、環境防災工学に進みたいと考えている。理由の一つに南極観測隊があつて、院まで行けばそこに加わることができるかもしれないから。また、自分は結構自然が好きで、大学で学ぶ自然系の知識と都工で学んだ工業系の知識を組み合わせてみたい！

北海道行ったら何してみたい？

自分は旅が好きで、北海道を一周してみたい。流水は入試の時すでに見に行った。網走監獄

も見てきた。それにスキーもしてみたい！

将来の夢は？

ウユニ塩湖、奥大井湖上駅のような秘境駅にいつか行ってみたい！林業にも興味があつて、もしも将来就職などで失敗したら林業に行きたいと考えているそう。

将来、同じ大学に進学してくるかもしれない先輩に一言！

朝筆記試験で昼から面接とかなら、間あまり出歩かない方がいいよ！なぜなら自分は大学の中で迷子になってしまい、40分くらい遅刻してしまった(笑) あと、面接中は思い出し笑いをするとかなりリラックスする！自然が大好きな人は、ぜひ北見工業大学に来てくれよ！待ってるぜ！



有福一海 趣味は旅

翠都会活動報告

平成30年10月14日(日)、大阪城公園リレーマラソンフェスティバルに参加しました。

当日は天候にも恵まれ、絶好のマラソン日和となつて、たくさんの方々が賑わっていました。

翠都会メンバーは、ランナー5名と応援2名で参加し、ランナーは全員「仮装」をして挑みました。

ランナーのコンディションを考慮し、途中で走行順を入れ替えたり、たすきを渡すタイミングなど苦戦する部分も多くありましたが、最終的には無事完走することができました。

翠都会 代表 麻田



藤原 麻田 中道 松山 桑原

昨年度に引き続き第3回目の
萌芽会コンペを開催しました。
昨年度に引き続き、奈良の杜
ゴルフクラブで平成30年9
月19日(水)に行いました。
舎密会の関根部長にも参加
願ひ、昨年度から1名増え7
名が集まり、絶好のゴルフ日
和の中で楽しくプレーが出来
ました。

成績はダブルペリアで昭和
41年卒松岡(グロス92
HDCP18 NET74)

0)が優勝、3連覇。ベスト
グロスは松下部長で89で
した。
今年も9月18日(水)に開
催しますので、多くの参加を
期待しております。

(S41年卒 松岡修次 記)



林 岩地 高橋 麻田
松下 関根 松岡
(敬称略)



第3回 萌芽会
ゴルフコンペ開催

第三十八回 萌芽会総会

平成三十年九月九日(日)K
KRホテル大阪にて開催され
ました。当初七月七日を予定
していたのですが、西日本豪
雨の影響で交通アクセスが悪
くなり、余儀なく急遽日程の
変更とさせていただきますし
た。その節は皆様方にはたい
へんご迷惑とご心配をお掛け
致しましたことお詫び申し上
げます。

総会をはじめに、機械電気
科科長の西村嘉人先生より科
の近況報告を賜りました。議
事は会務、会計、会計監査の
報告の後、平成三十年年度の会
計予算審議では、議案書どお
り満場一致で承認されまし
た。また役員変更についても
承認されました。
引き続き懇親会に御来賓を
お迎えし、松下会長の挨拶の
後、浪速工業会理事長の高見
積様よりご祝辞をいただきま
した。乾杯のご発声は今回も
中科武弘様にお願ひ致しまし
た。そして、浪速工業会二元理

懇親会は御来賓の御出席も賜り盛大に開催

事長で、参与の岩地馨様
からのエールをいただき
きました。宴は盛り上が
りました。元科学技術庁
長官の近江巳記夫先生
は、大変ご多忙の最中他
の催事会場より駆けつ
けていただきました。ご
祝辞を賜りました。御礼
を申し上げます。

宴会中、恒例で好評のビ
ンゴゲーム抽選会では
多数の方に豪華景品が
当たりました。景品は、
萌芽会の若手の会であ
る翠都会の代表の麻田
裕希様からもご提供い
ただきました。ありがと
うございます。

懇親会は、歴代・現役の
先先生方・浪速工業会の役
員方等、ご来賓十五名と
新入会員八名を含めた
萌芽会員三十四名、計四
十九名のご参加を頂き
ました。大阪城を目前に
仰ぐ、ゆったりとした会
場で、盛況であったこと
は誠に喜ばしいことで
す。特に新入会員の方々
が多数お越しいただけ

たことはありがたく思います。
今年度の総会は別途ご案内し
ております様に、七月七日の
日曜日の午前十一時半より開
始致します。美味しい料理と
よく冷えたビールを酌み交わ
しながら、旧知の友との再会
はとても嬉しいものですし、
また新たな出会いがあります。
是非皆様方、同窓生をお誘い
あつての多数のご参加をお願
い申し上げます。特に新会員
の皆さん、お互いに連絡を取
り合い沢山の方々のご出席を
お願ひ致します。そして近況
をお聞かせください。なお総
会に出席できるよう余裕を持
ってお越しください。

萌芽会総会・懇親会への多
数のご参加をお願ひ申し上げ
ると共に、皆で萌芽会を益々
盛り上げていきましょう。
(殿川藤雄記)



昭和44年卒第8期生同窓会「ハゲ会」開催

平成三十年十一月十日(土)、梅田にて同窓会を開催しました。本年度卒業後五十年となります。卒業当初より、幹事の朝波君の尽力で毎年の開催が継続しています。当日は朝波君が都合により参加が叶わなかったのは残念なことでしたが、九名での会となりました。恩師であった森本龍雄先生より、同窓会の名称を「ハゲ会」とさせていただいております。今となつては皆そのようなにな

つてきまして、丁度良い名前ではないかと思えます。森本先生のご健在の頃、山代温泉への1泊旅行がとても思い出深い同窓会です。クラス三十九名の内、現在連絡が取れるメンバーは大体いつも同じの十数名です。この記事を見て新たに参加者の増えることを願います。なによりも健康で行きましょう！また今年も元気で会えますように！

(殿川藤雄記)



S44卒「ハゲ会」同窓会

中野 奥井 谷 殿川 中西 竹川
川畑 今井 山口

昭和43年卒集いの会



2018年12月2日に「S43年卒集いの会」をあべのハルカス・ビヤールレストランにて開催しました。都工の50周年集いの会を発端に元企業戦士の面々に集合をかけた久方振りの集いでした。

参加は6名でしたが、卒業時の面影を鼓舞しながらの懐かしい一時を過ごしい。来春(2019年春)の再会を約し解散となりました。(高橋良司記)



機電43年卒集いの会 (あべのハルカスビヤールレストラン 2018.12.2)

参加者 (向って左～) : 岩田・橋・安養寺・織部・石澤・宮城)



平成30年度会費納付者（敬称略）この場を借りて、お礼申し上げます。

S37 福田嘉弘	S40 川口寿通	S45 友田正直	S47 小西康信	S60 豊留保弘	H13 井上順一朗	H21 大西翼
S37 中科武弘	S40 松本良治	S46 橋本聖史	S47 田中武一	S61 志水秀一	H14 川越禎仙	H24 長江子竜
S37 石橋進	S41 倉本栄治	S46 中尾弘昭	S49 米田明弘	S61 矢倉浩	H16 麻田裕希	H24 稲葉康太
S37 谷口公彦	S41 山岡元修	S46 斉藤正明	S54 松山利夫	S61 早崎和広	H16 野神敬志	H25 福西光明
S38 佐藤進	S41 松岡修次	S46 木村信二	S55 小畑修司	S63 一柳勝	H16 岡崎彰	H25 桑原達雄
S38 中泉敏幸	S41 岩地馨	S46 小野隆	S56 宮本忠明	H03 山崎仁	H16 角野義朗	H27 福井康太
S38 無量井俊	S42 木村豊	S46 中村弘	S57 吉川雅人	H03 松村和義	H16 山崎大輔	H27 浅田成美
S38 馬淵敏治	S43 織部真佐美	S47 松下靖	S57 佐々木敬三	H03 青山一成	H16 稲田剛	H28 杉本暁大
S39 芝喜久夫	S43 高橋良司	S47 奥谷悟	S57 塩見安弘	H05 青山司	H17 左近敦士	H30 枝元悠世
S39 原光信	S43 池田努 S44	S47 小川剛	S58 吉藤靖史	H08 安藤丈晴	H17 佐々木毅	H30 佐藤隆星
S39 高橋敦隆	中野晴夫	S47 杉原充	S58 鈴木真二	H09 國和延行	H19 富田卓司	H30 山中旭
S39 山本省二	S44 殿川藤雄	S47 竹田裕信	S59 船越秀明	H09 磯村和也	H20 中嶋幸平	H30 堀大樹
S39 西村悦治	S44 日野節夫	S47 廣口隆久	S59 新熊輝久	H10 青山了	H20 石橋良一	
S39 高井紘彦	S44 岩崎正造	S47 三木猛	S59 河本吉弘	H10 小西伸哉	H21 井上甚太郎	

【総務報告】

[平成30年]
 4月9日(月) 入学式出席
 5月1日(水) 浪速工業会会報 萌芽会会報33号発行
 5月25日(金) OB進路懇談会
 6月24日(日) 第18回レスキューロボットコンテスト予選敗退
 7月7日(土) 西日本豪雨の為、第38回萌芽会総会・懇親会中止
 9月9日(日) 第38回萌芽会総会・懇親会開催(KKRホテル大阪)出席者49名(内新卒業生8名)
 9月19日(水) 第3回萌芽会コンベン開催於奈良の杜GC(優勝S41年卒松岡)
 10月13日(土) 体育祭
 10月14日(日) 大阪城リレマラソン出場翠都会行事6名参加
 11月17日(土)・18日(日) 文化祭18日(日)に翠都会主催・浪工会後援で「貿易ゲーム」を開催24名が参加
 12月9日(日) 会費督促状発送手配
 過去4年の会費納入者で今年の納入がない人69名及び平成30年度卒業生54名計123名「浪速工業会会報」返却会員について整理今年は50通新住所判明者10名に会報送付

[平成31年]
 2月27日(水) 平成30年度卒業式にて66名の卒業生に卒業記念品贈呈

【会務報告】

[平成30年]
 4月22日(日) 第1回役員会
 ・名簿確認、会報用振込用紙印刷
 7月4日(水) 第2回役員会
 ・萌芽会第38回総会準備・役割分担打合せ
 7月18日(水) 第3回役員会
 ・総会日程調整9月9日に決定
 ・総会出席者への再案内会報戻り50件対応
 9月5日(水) 第4回役員会
 ・萌芽会第38回総会準備(しおり作成)・役割分担打合せ
 12月9日(日) 第5回役員会
 ・会費督促、総会総括、卒業生記念品(Tシャツ)、次年度総会日程

[平成31年]
 2月6日(水) 第6回役員会
 ・萌芽会会報紙面、会報発行までのスケジュール
 ・在校生支援強化(Jrマイスター表彰受賞者への記念品贈呈
 ・レスキューロボコン予選支援、体育祭食券額アップ)

2018年度収支決算報告・2019年度収支予算(案)

2018年度収支会計決算報告: 自 2018年 4月 1日
 至 2019年 3月 31日

2019年度収支予算(案): 自 2019年 4月 1日
 至 2020年 3月 31日
 萌芽会 会計部

収入の部				支出の部			
勘定科目	2018年度 予算額	2018年度 決算額	2019年度 予算額	勘定科目	2018年度 予算額	2018年度 決算額	2019年度 予算額
前年度繰越金	246,478	246,478	283,841	萌芽会会報発行費	40,000	35,150	40,000
萌芽会総会収入	300,000	286,500	320,000	部会費振込用紙印刷費	5,000	0	5,000
浪速工業会会費還元金	100,000	95,000	90,000	萌芽会総会会場費	300,000	243,000	300,000
浪速工業会会報広告還元金	5,000	4,000	5,000	浪速工業会事業参加費	0	0	0
浪速工業会個人・賛助会員還元金	10,000	20,000	15,000	他部会事業参加費	60,000	50,000	45,000
卒業生会員会費	60,000	66,000	60,000	卒業生記念品代	70,000	73,700	70,000
萌芽会部会費振込料差引	170,000	182,600	180,000	事務費	20,000	10,298	20,000
寄付利子その他	0	0	0	通信費	40,000	35,710	25,000
				会議費	90,000	87,946	90,000
				交通費	5,000		5,000
				慶弔費	10,000		10,000
				雑費	20,000	2,000	0
				在校生支援費	20,000	33,800	100,000
				若手の会活動費	40,000	21,401	30,000
				予備費	50,000	23,732	50,000
				次年度繰越金	121,478	283,841	163,841
合計	891,478	900,578	953,841	合計	891,478	900,578	953,841

萌芽会総会・懇親会

のお知らせ



■日時：令和元年7月7日(日) 11:30～ 総会・懇親会(受付11時～)

■場所：KKRホテル大阪

JR環状線「森ノ宮駅」下車 北出口より西へ徒歩10分

地下鉄中央線・長堀鶴見緑地線「森ノ宮駅」下車 7番B出口より西へ徒歩10分

地下鉄中央線・谷町線「谷町四丁目駅」下車 9番出口より東へ徒歩10分

■会費：(S44卒の方はご招待)

H18年以前卒の方 ￥8,000

H19～H24年卒の方 ￥5,000

H25～H29年卒の方 ￥4,000

H30～H31年卒・女性会員の方 ￥2,500

●皆様、同級生を誘い合ってご参加ください。

●ご出席の方は

①下記のQRコードからお申込み

②同封の萌芽会専用返信ハガキにて

③萌芽会メール(hougakai@gmail.com)にて出・欠を受付けます。



機電生集合！求ム！若手！

ご参加はQR、または下記URLへ！

<https://bit.ly/2PF04CU>



すべての病気は波動の乱れが原因です
波動修正で健康な身体作りを

有限会社 **コスモ・ウェーブ**

代表取締役 高橋 数隆 (昭和39年機械電気科卒)

TEL072-803-8211 FAX072-803-8210

<http://www.cosmowave.com>

大阪府枚方市東中振 1-20-10-403



UNIX ユニックス株式会社

取締役 **新熊 輝久** (昭59機電卒)

〒573-0137 大阪府枚方市春日北町2丁目37-1
TEL 072-897-3335
FAX 072-896-1131
URL : <http://www.umix.co.jp>

機械式駐車装置 再生塗装工事

株式会社 オービス和泉

代表取締役 **殿川 藤雄** (昭44機電卒)

〒590-0813 大阪府堺市堺区神石市之町1番6号
TEL 072-268-4601 FAX 072-268-4603
E-mail: auvisizumi@kmd.biglobe.ne.jp
建設業登録:大阪府知事許可(般-26)第132327号

〒540-0023 大阪府中央区北新町2番8号
TDビル6階
電話 06(6910)2562 ファックス 06(6910)2564

株式会社 A office Nakano

代表取締役 **中野 晴夫**
(昭和44年機電卒)